



# MGV „Eintracht“ 1822 Oberdiebach e.V.

Einer der ältesten Chöre im Chorverband Rheinland-Pfalz - Inhaber der Zelter Plakette seit 1957

**Pressemitteilung**

20. März 2019

Seite 1/1

## Frühlingserwachen mit jungen Chören

Am Samstagabend, 16.03.2019 veranstaltete der MGV „Eintracht“ 1822 Oberdiebach e.V. ein Frühlingserwachen mit jungen Chören. Vorstandsvorsitzender Thomas Staßen freute sich so viele Gäste in der schön geschmückten Fürstenberghalle begrüßen zu können. Besonders begrüßte er die Ehrengäste: den Verbandsgemeindebürgermeister Hr. Thorn, Ortsbürgermeister Hr. Laudert, Pfr. Harder, 2. Vorsitzender des Kreis-Chorverbandes Mittelrhein Hr. Steeg und stellv. Kreis-Chorleiter des Kreis-Chorverbandes Hr. Vogel.

Folgende Chöre sind der Einladung nach Oberdiebach gefolgt: „Chor Chorios“ aus Münster-Sarmsheim, und „VocAntonius“ aus Oberwesel-Urbar; die Chöre „ReJoySing“ aus Bad Kreuznach-Planig und „Chorwurm“ aus Bingen-Dietersheim besuchten uns schon im letzten Jahr.

Den Abend eröffnete der Kinder- und Jugendchor „S(w)inging Kids“ unter der Leitung von Klaus Klemann. Dieser kleine, aber feine Chor mit sechs Kindern erfreute mit fröhlichen Liedern das Publikum.

Die „S(w)inging Kids“ bestehen feiern in diesem Jahr ihren 10. Geburtstag. Aus diesem Anlass ehrte Hr. Steeg, 2. Vorsitzender des KCV Mittelrhein die Gründungsmitglieder Nico Klemann und Jakob Zahn für 10 Jahre aktives Singen und überreichte ihnen eine Urkunde. Außerdem dankte er Hr. Klemann für die Gründung dieses Kinder- und Jugendchores und lobte seine Arbeit mit den Kindern. Der Verein bedankte sich bei den beiden Kindern mit einer großen Packung Schokolade und hofft, dass sie noch lange bei uns mitsingen.

Alle Chöre erfreuten das Publikum mit großartigen Gesangsvorträgen. Es waren sehr unterschiedliche Lieder zu hören. Das Repertoire reichte von besinnlichen Liedern, Schlagern, Rock und Pop bis hin zu Evergreens in den verschiedensten Sprachen, sogar afrikanische Klänge waren darunter.

Besonders beeindruckten die sieben Sänger/innen des Chores „VocAntonius“, die sehr beeindruckend bewiesen, dass es nicht viele Sänger auf der Bühne braucht, um guten Gesang vorzutragen!

An diesem Abend wurde der Frühling auf ganz unterschiedliche Art und Weise besungen. Die gute Stimmung in der Halle zeigte sich, als alle den Refain des Abschlussliedes „We are the World“ mitsangen!



Zum Schluss dankte Vereinsvorsitzender Th. Staßen dem Soundman N. Klemann, allen Helfern für die Vorbereitung der Halle und die Durchführung dieses Abends und nicht zuletzt dem tollen Publikum, ohne das es nicht so ein schöner Gesangsabend geworden wäre.